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Профсоюзный комитет 
ППО Группы ПАО «ММК» 
подвёл итоги ежегодного 
смотра-конкурса на звание 
«Лучший уполномоченный 
по охране труда». По ито-
гам 2022 года нагрудными 
знаками и благодарностями 
отмечены тридцать со-
трудников комбината и его 
дочерних обществ, многие 
из них уже не первый раз 
оказываются в списке на-
граждённых.

– Институт уполномоченных по 
охране труда как инструмент обще-
ственного контроля соблюдения 
трудового законодательства су-
ществует ещё с советских времён, 
– открыл церемонию награждения 
исполняющий обязанности пред-
седателя первичной профсоюзной 
организации Группы ПАО «ММК» 
Юрий Демчук. – На современном 
этапе производственных отноше-
ний уполномоченные органично 
вписались в систему управления 
охраны труда. Они входят в состав 
различных комиссий по охране 
труда и являются источником 
обратной связи от работников к 
работодателю. От того, какие от-
ношения сложились в трудовом 
коллективе, зависит, насколько 
эффективным будет диалог между 
руководителями и общественника-
ми от профсоюза. 

Профсоюзный комитет, со сво-
ей стороны, старается поощрять 
своих лучших представителей 
в этом направлении, организуя 
конкурс-смотр, по итогам которого 
тридцать человек удостаиваются 
звания «Лучший уполномоченный 
по охране труда». Также по предло-
жению профкома в коллективный 
договор Группы ММК включены 
меры поощрительного характера 
– в виде дополнительного оплачи-
ваемого дня к отпуску и премии. В 
этом году дополнительный день 

получат восемьдесят человек, 
денежными премиями будут от-
мечены 130 уполномоченных ОСК 
и одиннадцать – МРК. 

– В преддверии Всемирного дня 
охраны труда с 19 по 20 апреля 
в школе безопасности стартует 
школа профмастерства работников 
Группы ПАО «ММК» «Безопасность 
и успех–2023», – напомнил дирек-
тор по охране труда, промышлен-
ной безопасности и экологии ПАО 
«ММК» Олег Парфилов. – Семнадца-
того апреля начинается конкурс по 
созданию логотипов для слоганов 
«Безопасность на твоей стороне» и 
«Безопасность – это наш осознан-
ный выбор», 28 апреля с 8.00 до 
13.00 на Комсомольской площади 
состоится викторина «Возьми 

безопасность домой», в цехах будут 
транслироваться видеосюжеты 
социального характера «Взгля-
ни на безопасность по-новому». 
Принять участие в них могут все 
желающие.

Профсоюзным уполномоченным 
по охране труда оператор поста 
управления ЛПЦ № 4 Денис Заха-
ров стал три года назад. На обще-
ственную работу его единогласно 
выдвинул коллектив. 

– У нас четыре участка в цехе, и 
на каждом – свой общественник 
от профкома, я – старший уполно-
моченный, – рассказывает Денис. 
– Нередко работники обращаются 
к нам с вопросами по СИЗам, спец-
одежде, улучшению условий рабо-
ты. К примеру, на девятом посту 

стана «2500» горячей прокатки 
износилось напольное покрытие, 
что было небезопасно для здо-
ровья работников. Совместно с 
представителями охраны труда 
и руководителем цеха мы этот 
вопрос оперативно решили. Ещё 
была проблема с демисезонными 
жилетами. Операторам поста их 
выдавали, вальцовщикам – нет, 
поэтому им приходилось ходить 
в тёплых зимних куртках. И этот 
вопрос удалось решить положи-
тельно, теперь у всех работни-
ков цеха есть такая спецодежда. 
Начальство всегда внимательно 
относится к таким вещам и вни-
кает во все нюансы охраны труда, 
потому что это напрямую связано 
с безопасностью людей.

Уполномоченный по охране тру-
да лаборатории аналитического 
контроля ККЦ Ольга Седакова 
впервые получает знак отличия за 
общественную работу. 

– Составляю реестры опасно-
стей и рисков, с которыми могут 
столкнуться сотрудники нашей 
лаборатории, – рассказывает Оль-
га. – Мы работаем с электрообору-
дованием, вращающимися и дви-
жущимися механизмами, горячи-
ми пробами металла, встречаются 
острые кромки заусенцев, так что 
нужно быть максимально внима-
тельным. Если наши сотрудники 
замечают какие-то недочёты, то 
сообщают мне. Совместно с руко-
водством цеха устраняем их. Мы 
работаем в одном направлении и 
стремимся минимизировать все 
риски. Безопасность превыше 
всего. 

Общее число профсоюзных 
уполномоченных по охране тру-
да на ММК – 800 человек, а если 
учитывать метизную площадку и 
цементный завод, то почти тысяча. 
Их главная задача заключается не 
только в улучшении условий труда 
и профилактике травматизма, но и 
в повышении личной ответствен-
ности работников за собственные 
жизнь и здоровье. 

– Из этих тридцати лучших упол-
номоченных ММК трое заняли 
первые места в своих категориях 
на областном конкурсе, и теперь 
им предстоит отстаивать честь 
своего коллектива на конкурсе 
горно-металлургического проф- 
союза России, – отметил Юрий Дем-
чук. – Хочу сказать, что люди рабо-
тают в профсоюзе и, в частности, 
уполномоченными по охране труда 
по зову сердца. На эту должность не 
назначаются, а избираются трудо-
вым коллективом. И я очень благо-
дарен, что наши общественники 
честно выполняют свои задачи. 

   Елена Брызгалина
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Губернатор Челябинской 
области, председатель 
комиссии Государственного 
Совета Российской Федера-
ции по направлению «Эко-
номика и финансы» Алексей 
Текслер принял участие в 
совместном расширенном 
заседании коллегии Мин-
экономразвития и Минфина 
России. Оно было посвяще-
но результатам работы в 
2022 году и задачам на 2023 
год.

В своём выступлении Алексей 
Текслер отметил слаженную работу 
федеральной и региональных вла-
стей, Госдумы и Совета Федерации, 
Банка России и всего банковского 
сектора. Благодаря совместно вы-
работанным решениям, экономика 
страны адаптировалась, началась 
её структурная перестройка. По 
мнению губернатора Челябинской 
области, необходимо наращивать 
инвестиционную активность, в том 
числе со стороны государства: прод-
лить программу инфраструктурных 
бюджетных кредитов до 2030 года.

«Считаем, что её нужно раз-
вивать, как и программу «ин-
фраструктурного меню». В этом 
году выделены дополнительные 
ресурсы. Спасибо президенту, 
правительству за эти решения. 
Сегодня это реально эффективный 
набор инструментов финансиро-
вания крупных и значимых про-
ектов для регионов, которые по 
цепочке создают спрос на различ-
ную промышленную продукцию, 
формируют инвесториентиры 
для расширения её производства, 
стимулируют малый и средний 

бизнес», – цитирует Алексея Тек-
слера его пресс-служба.

Ряд предложений касался инве-
стирования частного бизнеса, кор-
поративного сектора: увеличение 
объёмов долгосрочных сбережений 
граждан через стимулирование их 
инвестирования в реальный сек-
тор; развитие сектора проектного 
кредитования, в том числе через 

банковскую систему; обеспечение 
длинными деньгами институтов 
развития, а через них – банков.

В качестве важнейшей задачи 
Алексей Текслер назвал обеспече-
ние финансового суверенитета и 
долгосрочной финансовой устой-
чивости на всех уровнях, в том чис-
ле самодостаточности бюджетов 
регионов и муниципалитетов.

Также губернатор озвучил ряд 
инициатив комиссии в области 
межбюджетных отношений, в 
частности, о зачислении в регио-
нальные бюджеты части акцизов 
на табак.

Ещё одним предложением Алек-
сея Текслера стала инициатива по 
совершенствованию механизмов 
Единого налогового счёта.

Михаил Мишустин поблагода-
рил коллег, в том числе Алексея 
Текслера, за совместную работу 
и решения, которые помогли до-
биться устойчивости российской 
экономики.

Инвестиционную активность 
нужно наращивать»
Алексей Текслер озвучил ряд инициатив  
на расширенном заседании в Правительстве РФ


